

Navaja **militar suiza**

Del siglo XIX al XXI y más allá



LA HISTORIA DE LAS NAVAJAS SUIZAS comenzó como un acto de patriotismo. Karl Elsener, cuchillero suizo dedicado a la fabricación de equipamiento quirúrgico, consideraba una afrenta que las navajas del ejército de su país fuesen manufacturadas en Solingen, Alemania. Quizá Elsener intuyó también la oportunidad de un gran negocio.

Navaja militar suiza. Del siglo XIX al XXI y más allá

Escrito por Héctor Chavarría

Lunes, 06 de Junio de 2016 22:02



El diseño original en el siglo XIX "navaja de suiza".



El diseño original en el siglo XIX "navaja de suiza".

El diseño original en el siglo XIX "navaja de suiza".

El diseño original en el siglo XIX "navaja de suiza".